

EL GIGANTE DE NUEVE COLAS



Esta es la historia de un pequeño gigante que vivía en el barrio Guacamayas en la bella ciudad de Bogotá, donde vivimos personas amables, alegres y muy chéveres pero al pequeño gigante no le gustaba escuchar y ver todos los días como unos personajes llamados rateros se la pasaban por todo el barrio quitándole a la gente que salía a trabajar, a estudiar o al parque con sus hijos la plata, los celulares, los bolsos, las zapatillas, las motos, las bicicletas y también entraban a la fuerza a las casas para llevarse lo que podían como computadores, televisores y otras cosas que hubieran allí. Un día el pequeño gigante iba con su hermano al parque montados en su bici, cuando de repente aparecieron esos personajes malos que les quitaron a cada uno su bici, entonces después el pequeño gigante empezó a gritar y gritar pero nadie apreció para ayudarlos y este pequeño gigante se enfureció tanto que empezó a crecer y crecer mucho mucho y cada vez con más rabia hasta que se convirtió en un zorro de nueve colas y con esas nueve colas alcanzo y atrapo a los ladrones de sus bicicletas y los lanzo tan fuerte y alto que cayeron sobre un árbol muy alto y de la furia y los poderes que tenia este pequeño gigante los ladrones quedaron pegados a las lianas del árbol y nadie pudo despegarlos ni bajarlos de ese inmenso árbol del parque del barrio.

Desde ese día gracias a nuestro pequeño gigante en el barrio Guacamayas no volvieron a robar porque el zorro de nueve colas se la pasaba caminando por todas las calles en la noche y el día cuidando a todas las personas buenas que vivían allí y los ladrones después de

lo sucedido les daba mucho miedo robar porque sabían que el super gigante los podía coger y dejar pegados de algún árbol del barrio para siempre, desde entonces nuestro pequeño gigante es el más popular y querido por todas las personas del barrio y cuando hay algún problema la gente lo llama y le pide ayuda porque él es muy bueno y le gusta ayudar a todas las personas.

